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1 上村委員

【災害時対応について】

台風等の災害時に際して避難することが予想されるが、コロナ感染の問題

があり、区としてはどのように対応されるのか。

　区民啓発リーフレット「コロナ禍において災害が発生した場合に備

えて」や、「わたしの避難カード」を作成し、区ホームページへ掲載す

るとともに、区広報誌８月号、９月号へ掲載を予定している。

　また、避難所での感染拡大の防止を図るため避難所運営・開

設マニュアル別冊（コロナ禍版）を作成し、８月中に各地域防災

リーダー隊長への説明、避難所を担当する区職員への研修を実

施予定。

　なお、各避難所へアルコールやマスクなど感染対策のための備蓄

品を順次配備している。

■2年度に対応

□3年度に対応（予定）

□引き続き検討

□対応困難または不可

□その他

2 上村委員

【飲食店への対応について】

飲食店が通常通り営業されるようになったが、店の中は密の状態になって

いるケースが多々見受けられる。社会的距離を取ると赤字経営になるためや

むを得ない面もあるが、感染が広がる懸念もある。こうした問題について区役

所としてのご意見、アドバイス等をいただきたい。

　飲食店には、府や国が示している「外食業の事業継続のための

ガイドライン」を遵守していただくなど、引き続き新型コロナウイルス

感染症拡大防止にご協力いただきたい。

　西成区の取組みとしては、区内の飲食店を応援する「#西成

エール飯」を呼びかけており、自身のＳＮＳで区内飲食店の持ち

帰り（テイクアウト）や出前（デリバリー）できる料理を発信してい

ただいている。住みます芸人の「ガオーちゃん」も積極的に発信して

くれている。このような、感染拡大防止を考慮しながらも、区内が活

性化する取組みを今後も検討してまいりたい。

■2年度に対応

□3年度に対応（予定）

□引き続き検討

□対応困難または不可

□その他

3 高岩委員

【新型コロナウイルス感染症に関する区の対策について】

西成区では、新型コロナウイルス感染症はそれほど広まっていないと感じる

が、区として何か対策をされたのか。

　区役所庁舎の対策としては、窓口へのビニールシートの設置、消

毒液の設置、区民ロビー等を活用して待合スペースの椅子の間隔

をあける等の対策を行った。

　区民への啓発としては、広報紙・ホームページ・SNS・庁内掲示・

青色防犯パトロール・防災スピーカー等で、不要不急の外出自

粛・手洗いの徹底・咳エチケット・マスク着用の呼びかけ等、広く区

民への啓発活動を行った。

■2年度に対応

□3年度に対応（予定）

□引き続き検討

□対応困難または不可

□その他
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